

Mercredi 7 août 2019

## DÉCÈS DE JEAN-MATHIEU MICHEL Les drapeaux de la mairie de Marseille en berne

Le décès de Jean-Mathieu Michel, Maire de Signes, survenu le lundi 5 août 2019, a été un terrible choc pour tous les maires de France.

Jean-Claude Gaudin, Maire de Marseille, salue la mémoire de cet élu provençal, mort dans l'exercice de ses fonctions.

Il a d'ailleurs adressé un courrier de condoléances, de soutien et d'amitiés au Conseil municipal de la commune de Signes.

Par ailleurs, à la demande de François Baroin, président de l'Association des maires de France et des présidents d'intercommunalité, les drapeaux de toutes les communes françaises seront en berne le jour où seront célébrées ses obsèques.

Cet hommage avait déjà été rendu à l'Hôtel de Ville de Marseille ce mercredi 3 août. Il sera poursuivi jusqu'aux obsèques de Jean-Mathieu Michel.



Crédit : villedemarseille